

2月9日 全校朝会【ミラノ・コルティナ冬季オリンピック】

おはようございます。

今、世界では、ミラノ・コルティナ冬季オリンピックが開かれています。イタリアのミラノとコルティナという町を中心に、たくさんの競技が行われています。テレビやニュースで、日本や世界の選手たちが頑張っている姿を見た人もいると思います。

私も、この土日にオリンピックの中継を見て、とても心を動かされました。それは、多くの選手が笑顔で競技に臨んでいたことです。

オリンピックの舞台は、とても緊張する舞台です。失敗できない大きなプレッシャーもあります。それでも選手たちは、真剣な表情の中に、すてきな笑顔を見せっていました。その笑顔は、「ここまで頑張ってきた自分を信じている笑顔」「応援してくれる人への感謝の笑顔」「純粋に競技を楽しんでいる笑顔」だと思います。また、勝っても負けても、相手をたたえ、笑顔で挨拶をする姿も素晴らしいかったです。

みなさんも、勉強や運動、行事などに一生懸命取り組んだ後、笑顔になれたことはありませんか。その笑顔は、とても素晴らしいものです。ぜひ、失敗を恐れず、笑顔で挑戦することを楽しんでほしいと思います。そしてやりきった自分や友達を笑顔で祝福してほしいと思います。私は、皆さんとの笑顔を応援しています。

さて、先週募集した「ふれあい月間標語」へ応募してくれた皆さん、ありがとうございます。明日、2月10日が締め切りですので、応募しようと思っている皆さん、ぜひ、応募してください。校長室前に、応募用紙があります。お待ちしています。

これで、お話を終わります。